



立春が近づいてきましたが、まだまだ寒い日が続いています。そんな中でも、子どもたちは毎日元気に学校生活を送っています。先週まで「なわとびがんばり週間」があり、休み時間には、意欲的になわとび練習に取り組んでいました。先日行った、昔遊び学習では、あやとり、けん玉、お手玉、コマ、竹とんぼ、に親しむことができました。

今月は、お世話になった6年生を送る会に向けての練習が始まり、給食集会もあります。一年間を振り返ることで、周囲への感謝や、自分たちの成長に気付くことができる機会としていきたいと思っています。

2年生へ進級するまで、あと2ヶ月。日々の学習や行事への練習に取り組む中で、2年生への心構えがしっかりしたものになるように、指導していきたいと思います。今月も、ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

～3学期から43名になります～

3学期から新しい友だちが増えました。3学期から1組21名、2組22名の43名になります。お知りおきください。

～漢字学習について～

2学期からスタートした漢字の学習が間もなく終わります。これまで学習した漢字を正しく書くことができるように、復習に取り組んでいきます。ご家庭でもご協力をお願いします。

～連絡帳について～

連絡帳に明日の時間割を自分で書くことが定着してきました。ご家庭でも見ていただき、ありがとうございます。引き続き、点検はしていただき、ハンコかサインをお願いします。

☆昔遊び学習を行いました

1月22日(水)に昔遊び学習を行いました。

コマ、竹とんぼ、あやとり、けんたま、お手玉に分かれ、いろいろな遊びを教えてもらいました。コツを覚えてもらいながら地域の方と一緒に昔遊びを楽しむことのできるいい機会となりました。



～2月の学習予定について～

- ☆国語・・・「これは、なんでしょう」
「ずっと、ずっと、大すきだよ」
「いいこといっぱい、一年生」
- ☆算数・・・「なんじ なんびん」
「100までの数のけいさん」
「おおいほう すくないほう」
- ☆生活・・・「もうすぐ2年生」
- ☆音楽・・・「6年生を送る会に向けて」
「にほんのうたを たのしもう」
- ☆図工・・・「かみはんが」
「せんのぼうけん」
- ☆体育・・・「とびばこあそび」
「ボールなげあそび」「なわとび」
- ☆道徳・・・「やめろよ」など